

September 2009:

Im Rahmen einer Pressemitteilung hat die Europäische Kommission am 28. August eine öffentliche Konsultation über die Zukunft von Europeana und die Digitalisierung von Büchern eingeleitet.

Die Konsultation wird bis zum **15. November 2009** laufen. Unter anderem stellt die Kommission folgende Fragen:

- Wie ist zu gewährleisten, dass digitalisiertes Material den Nutzern EU-weit verfügbar gemacht werden kann?
- Sollte die Zusammenarbeit mit den Verlegern in Bezug auf urheberrechtlich geschütztes Material verbessert werden?
- Wäre es eine gute Idee, europäische Register für verwaiste und vergriffene Werke einzurichten?
- Wie sollte langfristig die Finanzierung von Europeana aussehen?

Weitere Informationen finden Sie [hier](#).